
 

证券代码：300133                                   证券简称：华策影视 

浙江华策影视股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2023-001 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访           √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他       

参与单位名称

及人员姓名 

通过同花顺路演平台参与 2022年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023年 5 月 5 日 15:00-16:30 

地点 网络平台 

上市公司 

接待人员 

公司董事长赵依芳女士，独立董事杜烈康先生，总裁傅斌星女士，财务总

监陈敬先生，董事会秘书张思拓先生，保荐代表人裘捷先生。 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

主持人发言： 

浙江华策影视股份有限公司（简称：华策影视），为了让投资者更好

的了解公司经营业绩情况，董事长赵依芳，独立董事杜烈康，总裁傅斌星，

财务总监陈敬，董事会秘书张思拓，保荐代表人裘捷将于 2023年 05月 05

日（星期五） 15:00-16:30做客同花顺路演平台，举行 2022年度网上业

绩说明会。详细解读公司治理、财务数据、发展战略等投资者所关心的问

题，欢迎广大投资者积极参与。 

投资者可以通过以下两种方式参与： 

1）用户注册同花顺账号后登录同花顺路演平台，进入华策影视直播间

（ https://board.10jqka.com.cn/rs/pc/detail?roadshowId=1005248）

进行提问；  

2）用户注册同花顺账号后登录同花顺手机炒股软件，通过首页顶端搜

索功能，直接搜索“路演平台”，进入路演主页，点击“华策影视”路演



 

厅，进行提问互动交流。 

投资者提问 

问题 1 ：今年的投资拍摄计划能公布一下吗？ 

您好！公司 2023 年度影视剧项目计划请详见公司年报第三节管理层

讨论与分析。谢谢！ 

问题 2：为什么传媒涨这么好，贵公司股票这样？ 

您好！股价的波动受市场环境、行业预期等多方面因素影响，公司对

所从事的行业前景以及公司未来的发展前景充满信心，公司相信持续、稳

定、健康发展是积极回报广大投资者，切实维护广大投资者利益的根本，

也是促进公司内在价值合理反映的基础。公司会一如既往稳健经营，创新

发展，以健康稳定的股利分红政策回馈股东。感谢您一直以来对公司的关

注和支持。 

问题 3: 预计今年营收能有多少？ 

您好，有关公司未来经营业绩的情况，请关注公司后续对外披露的相

关公告，谢谢！ 

问题 4: 未来规划是什么 

您好！公司核心战略为：内容为王、产业为基、华流出海。近三年战

略目标是围绕内容产业，通过数字化和人工智能技术的结合，持续强化国

内民营影视文化企业龙头地位，成为国内文化产业发展、数字化和人工智

能化建设的标杆企业，国际影视文化领域的中华民族品牌企业。谢谢！ 

问题 5：股东数多少，人均持股多少 

您好，截止 2023年 4月 28日，公司总股东户数为 38,471，谢谢。 

问题 6：请问贵公司近期是否有减持计划 

您好，公司目前未收到股东的减持计划，如有相关信息，公司将予以

披露。谢谢。 

问题 7：您好，公司 27 亿的货币资金去年的收益率是多少？ 

    您好，详见公司年报第六节之委托理财情况，谢谢。 

问题 8：你好，傅总。你是如何看待 AI 对影视剧行业影响，公司又有

哪些准备？ 



 

    您好！AI技术有助于提升影视行业全流程效率，包括影视剧本创作、

AI换脸及换声、场景及分镜制作、数字人模拟虚拟角色、预告片剪辑、特

效处理、AI海报制作等。公司从人才、技术、外部合作三方面入手，全面

拥抱 AI技术。人才和组织方面，公司 2022年提升科数中心为一级部门，

增加研发人员数量，优化研发人才结构，并提高了研发投入。在技术和外

部合作方面，以“文本+AI”应用为重点突破方向，寻求与外部合作方合作

开发适用于创意策划阶段的 AI应用，缩短项目开发周期。在“视频+AI”

领域提前布局，充分发挥华策元视界优质正版版权优势、素材优势，务实

布局渠道流量入口和消费场景，放大 IP价值，探索内容多元变现。在内容

制作侧贴近一线业务痛点，以更优质的数据分析服务和科技应用服务为头

部作品保驾护航，以虚拟拍摄技术应用和先进后期制作技术应用提升制作

品质，以数字化推进生产效率提升。谢谢！ 

问题 9：燃冬会在今年的 520 上映吗 

您好！请关注官宣信息，谢谢。 

问题 10：截止到现在，股东人数多少？人均持股数多少？ 

    您好，截止 2023年 4月 28日，公司总股东户数为 38,471，谢谢。 

问题 11：今年有新游戏出品吗 

您好，公司主要业务为电视剧、电影、版权、国际、动漫、音乐、艺

人经纪等。公司会根据项目实际情况对外进行游戏授权。公司于 2023年 4

月 24日和咪咕文化科技有限公司签署《战略合作协议》，双方将在数字资

产、游戏等方面开展联合研发、联合推广，谢谢。 

问题 12：今年有新游戏发行吗 

您好，公司不做游戏的开发和发行业务，谢谢。 

问题 13：关于手机游戏贵公司后续有什么发展计划吗？ 

您好，公司主要业务为电视剧、电影、版权、国际、动漫、音乐、艺

人经纪等。公司会根据项目实际情况对外进行游戏授权。公司于 2023年 4

月 24日和咪咕文化科技有限公司签署《战略合作协议》，双方将在数字资

产、游戏等方面开展联合研发、联合推广，谢谢。 

问题 14：陈总，公司财务投资上，一般选择那一类的理财产品，固收、



 

权益、CTA 还是其他？公司对其预期收益目标是多少？ 

您好，公司的资金理财在确保资金安全性、流动性的前提下，最大化

地做好收益性管理，不断为股东创造价值。产品选择上，公司结合长短期

资金计划，做相应的理财资金配置。谢谢。 

问题 15：请问傅总，您认为公司目前最大的竞争对手是哪家？我们相

比较而言，有哪些优势，谢谢？ 

    您好，公司以创作最受欢迎的影视内容为使命，矢志打造全球一流的

华语影视传媒集团。公司对标国际传媒巨头企业，坚持“华流出海”战略，

电视剧出口额自 2009 年以来稳居全国第一，公司将继续积极践行和推动

中国文化产业发展，谢谢。 

问题 16：贵公司对于 ai 的应用有哪些进展 

您好！AI技术有助于提升影视行业全流程效率，包括影视剧本创作、

AI换脸及换声、场景及分镜制作、数字人模拟虚拟角色、预告片剪辑、特

效处理、AI海报制作等。公司从人才、技术、外部合作三方面入手，全面

拥抱 AI技术。人才和组织方面，公司 2022年提升科数中心为一级部门，

增加研发人员数量，优化研发人才结构，并提高了研发投入。在技术和外

部合作方面，以“文本+AI”应用为重点突破方向，寻求与外部合作方合作

开发适用于创意策划阶段的 AI应用，缩短项目开发周期。在“视频+AI”

领域提前布局，充分发挥华策元视界优质正版版权优势、素材优势，务实

布局渠道流量入口和消费场景，放大 IP价值，探索内容多元变现。在内容

制作侧贴近一线业务痛点，以更优质的数据分析服务和科技应用服务为头

部作品保驾护航，以虚拟拍摄技术应用和先进后期制作技术应用提升制作

品质，以数字化推进生产效率提升。谢谢！ 

问题 17：燃冬会在今年的 520 上映吗 

您好！请关注官宣信息，谢谢。 

问题 18：赵总，您好，公司去年赚了 4 个亿，但分红也就 4000 万，

手里还躺了 27 个亿，这个分红比例是不是太低？哪怕做一些增持也是可

以的。 

您好，公司一直十分重视对投资者的回报，上市后每年实现分红，分



 

红方案均经股东大会审议通过后实施。公司将根据发展战略和业务发展规

划合理规划和使用公司资金，谢谢。 

问题 19：燃冬会在今年的 520 上映吗 

您好！请关注官宣信息，谢谢。 

问题 20：一度机构进那么多，还在吗？ 

您好！公司在定期报告中披露前十大股东和前十大流通股东信息。请

查阅。谢谢！ 

问题 21：赵总，您是我们东阳人的骄傲，请问目前在东阳和横店，有

哪些资源上的合作？ 

   您好，公司部分项目在横店影视城拍摄，谢谢。 

问题 22：赵总，您是我们东阳人的骄傲，请问目前在东阳和横店，有

哪些资源上的合作？ 

   您好，公司部分项目在横店影视城拍摄，谢谢。 

问题 23：请问傅总，您认为公司目前最大的竞争对手是哪家？我们相

比较而言，有哪些优势，谢谢？ 

    您好，公司以创作最受欢迎的影视内容为使命，矢志打造全球一流的

华语影视传媒集团。公司对标国际传媒巨头企业，坚持“华流出海”战略，

电视剧出口额自 2009 年以来稳居全国第一，公司将继续积极践行和推动

中国文化产业发展，谢谢。 

问题 24：请问贵公司有参股顺丰吗？ 

您好，没有，谢谢。 

问题 25： 20220 年报显示，公司货币现金 27亿，借款取得 8 亿，若

资金充足，借款的原因是什么？借款比例是否过高？ 

    您好，公司主营业务为电视剧、电影等内容产品的生产、制作和发行，

项目制运营的特点十分明显，存在短期资金需求较大的情况。公司严格按

照法律法规及相关规章制度，妥善管理、使用资金。谢谢。 

问题 26：公司目前有什么开展中的影视项目？ 

您好，2023年公司已播出的项目有《向风而行》、《去有风的地方》、

《春日暖阳》、《春闺梦里人》等。关于 2023年的电视剧项目计划请查阅



 

公司 2022年年报，谢谢。 

问题 27：您好 前一段时间丁薛祥副总理提出的加强知识产权保护  

是否会给公司业绩带来增长 

     您好，近年来公司版权公司业绩持续增长，主要是基于国家知识产权

保护体系的持续完善、区块链确权技术的成熟，以及公司影视剧版权数量、

质量的持续增长和运营能力的加强。目前版权公司已打造了完整的版权运

营管理平台：已拥有 574个在存 IP，包括 33 部电影、34部网络电影、248

部电视剧，版权数量合计约 3万小时。在版权管理上建立了可确权可持续

售卖的资产管理系统，包含 IP数据库、影视版权库、游戏＆音乐版权库及

其他衍生产品库，建立起了涵盖众多标签的版权检索体系。在版权运营上

形成了版权到期预警、挖掘沉没版权、全版权开发运营、版权保护与维权

等智能运营体系。未来将进一步嫁接合作伙伴的科技赋能，充分发挥影视

数据资产价值。公司将长期坚持版权运营业务在科技化、数字化领域的技

术积淀和应用拓展，以期实现更好的商业回报，谢谢。 

 

主持人发言： 

感谢所有参加本次会议的投资者，网上业绩说明会到此结束，我们下

期再会！谢谢！ 

附件清单（如

有） 

 

日期 2023年 5 月 5日 

 


